La SEC amplía detalles de la Mesa Redonda que desarrolló en el marco del Congreso de la SECOIR 2024

Las lentes de contacto, cada día más importantes en el día a día del oftalmólogo

NA vez más, las Lentes de Contacto tuvieron un lugar especial en el SECOIR de 2024, celebrado en Córdoba. Desde la SEC, y gracias a la organización del Congreso SECOIR y del presidente de la Sociedad, el Dr. Mendicute, se nos dio la oportunidad de poder realizar una Mesa Redonda, en la que conseguimos que muchos oftalmólogos se pudieran poner al día sobre varios temas. El título de la misma fue: «¿Qué no te puedes perder sobre lentes de contacto en tu práctica diaria?».

En la Mesa Redonda, la Dra. Susana García nos explicó cómo pasar en la práctica al control de la miopía; la Dra. María Gessa actualizó cómo enfocar las infecciones en lentes de contacto; el Dr. Antonio Sánchez detalló las interacciones de las lentes de contacto con la película lagrimal; y el Dr. Salvador García-Delpech se refirió a las nuevas aplicaciones de la Inteligencia Artificial en Contactología. Las preguntas y la moderación estuvieron a cargo de los Doctores Luis Cabrera y Antonio Sánchez y la verdad es que la asistencia fue importante. Se aprecia que cada vez vamos viendo más cómo los oftalmólogos nos damos cuenta de que debemos actualizarnos en conocimientos respecto a las lentes de contacto y que esta materia es esencial en nuestra formación y en nuestro día a día.

Por todo lo anterior, y para facilitar el acceso de los oftalmólogos a la formación en Contactología, así como para poder reivindicar como



La Dra. María Gessa durante su intervención sobre «cómo enfocar las infecciones en lentes de contacto».

OFTALMÓLOG@ PARA LA PALMA

Se ofrece

- Contrato laboral estable de Facultativo Especialista en Oftalmología del Hospital Universitario de la Palma (Canarias), centro adherido al Servicio Canario de La Salud.
- Interinidad en un equipo en crecimiento constante.
- Incorporación inmediata.
- Jornada completa, más guardias localizadas. Posibilidad de realización de jornadas extraordinarias para mejora de lista de espera quirúrgica.
- Remuneración altamente atractiva, con el incentivo laboral aplicable actualmente a la isla de La Palma, que cuenta con una deducción fiscal del 60% por zona protegida tras la erupción del volcán, lo que aumenta de manera notoria el salario anual y con un IRPF anual de entre el 20%-25% (media nacional superior al 40% en el tramo alto). Sueldo neto medio superior a 6.000€ entre guardias y planes de jornada extraordinaria.

Se exige

Título de especialista vía MIR o tener Título Homologado por el Ministerio.
Es posible la contratación en caso de estar en vías de homologación y disponer de Nacionalidad Europea.

Interesad@s:

Escribir al Director Médico del Hospital de la Palma, Nassr Aldin Abbas Khoja, al correo: nabbkho@gobiernodecanarias.org o Gerencia del Área de Salud de La Palma: gerenhglp.scs@gobiernodecanarias.org)

grupo profesional nuestra importancia en el día a día del paciente portador de lentes de contacto, queremos facilitar que te asocies a la SEC y para ello hemos reducido el precio de inscripción a SOLO 10 EUROS/AÑO. ¡Ni lo pienses, apúntate a la SEC ahora mismo a través del siguiente enlace del QR!



¡Gracias por asociarte y gracias al SECOIR por dejarnos seguir formando parte de su reunión nacional!



Cada vez vamos viendo más cómo los oftalmólogos nos damos cuenta de que debemos actualizarnos en conocimientos respecto a las lentes de contacto y que esta materia es esencial en nuestra formación y en nuestro día a día

"

